

Convocada la tercera edición de la “Beca Museo Oteiza-Kutxa” para la realización de un proyecto educativo

Publicado 15-09-2011

El Museo Oteiza, en colaboración con Kutxa, ha realizado la tercera convocatoria para la concesión de una beca destinada a promover y ejecutar un proyecto educativo que se desarrollará en el Museo de Alzuza.

La centralidad de la actividad pedagógica como una de las funciones principales que cumple el Museo Oteiza, ha llevado a la convocatoria de esta nueva beca, con la que se pretende potenciar el acercamiento de un sector de público específico a la obra y pensamiento de Jorge Oteiza (profesorado, niños, jóvenes, adulto, personas con discapacidad, etc.) a la obra y el pensamiento de Jorge Oteiza desde un proyecto educativo susceptible de ser ejecutado total o parcialmente en el propio Museo.

La Beca Museo Oteiza- Kutxa tendrá una duración de doce meses y su dotación es de 6.000 € en total; 3.000 € en concepto de diseño y concepción del proyecto y 3.000 € para su realización en el Museo. El plazo de presentación de solicitudes termina el 4 de noviembre de 2011 y merecerán especial atención los proyectos que impliquen el trabajo con los fondos artísticos y documentales del Museo Oteiza.

Esta nueva convocatoria se realiza después de la que, en su primera edición, se resolviera con la adjudicación de la beca al proyecto presentado por Fermín Soria Ibarra, por su proyecto de desarrollo de nuevas estrategias para una participación didáctica en el Museo. En la pasada edición resultó elegido el proyecto de Andrea Arrizabalaga, del colectivo Artaziak, por su proyecto Desde cero-Hutsetik, sobre el concepto de identidad femenina en el arte.

[Consultar Bases](#)